Te contamos

Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



El Pacte Ceràmic aprovecha el mes de agosto para descansar y preparar los proyectos de formación, empleo y asesoramiento que se retomarán en septiembre

Agosto suele convertirse en el mes en el que las organizaciones, empresas y personas bajan el ritmo, se toman vacaciones y recargan las pilas para iniciar con fuerza el curso o temporada que siempre arranca con la llegada de septiembre. El Pacte Ceràmic no ha sido una excepción en esta regla y, en el octavo mes del año, ha pausado mínimamente sus proyectos para descansar y preparar las acciones que se desarrollan en cada área.

¿Cuáles son los retos e iniciativas que vuelven o arrancan con septiembre? Desde retomar con las empresas la búsqueda de los perfiles profesionales adecuados para las demandas laborales del momento, a la ayuda a personas desempleadas para encontrar trabajo, pasando por el reinicio de las formaciones o la continuidad con el asesoramiento a emprendedores/as. Objetivo: digitalizar los pueblos del Pacte a través de formaciones en el uso del Certificado digital

PÁGINA 4

Entrevista a la nueva vicepresidenta del Consorcio, la alcaldesa de Almassora, María Tormo

PÁGINA 5

Un verano dedicado a preparar la llegada del nuevo curso



La temporada 2023/2024 arranca para el Pacto Cerámico en septiembre con la continuidad de los importrabajo del Consorcio. A continuación, hemos preparado un pequeño resumen de las acciones que desempeñamos.

Empleo

Tras los meses de verano, septiembre siempre se plantea como un mes propicio para la contratación. Con el cierre del primer semestre del año, las empresas aprovechan para reestructurar, lanzar nuevos proyectos y, por tanto, buscar nuevas incorporaciones. El empleo que se crea en septiembre suele ser más estable, puesaños anteriores, en septiembre de 2023 el Pacte Ceràmic cuenta con una nueva herramienta: un portal de empleo, Portalemp. Este instrumento tiene una doble misión: colaborar con las empresas en la búsqueda de los mejores perfiles profesionales y el alcance al mayor Formación cerámica digital número de personas candidatas y, por otro lado, ayudar a los/as trabajadores/as a encontrar la compañía perfecta en la que poder desarrollar su carrera laboral. de l'Alcora, Almassora y Burriana afrontan la recta final.

Entre las ventajas que encuentran las empresas al confiar en Portalemp están la gratuidad del servicio (que tantes proyectos que se desarrollan en cada área de además cuenta con asesoramiento personal), la criba curricular según las especialidades demandadas (por lo que sólo reciben perfiles que se ajusten a la demanda de empleo), la búsqueda personalizada en nuestra base de datos o que los/as aspirantes estén especializados en el sector cerámico. A través de Portalemp, www.pacteceramic.portalemp.com, este Consorcio trabaja estrechamente con las personas desempleadas de los municipios que lo integran, facilitando su inserción laboral.

La buena acogida que ha tenido esta iniciativa se avala to que va encaminado a reforzar equipos de trabajo y de manera cuantitativa: en el escaso tiempo que lleva favorecer la consecución de objetivos que la compañía en marcha, ya cuenta con más de 250 candidatos/as se plantea para cerrar el ejercicio. A diferencia de los y se han publicado más de 15 ofertas de trabajo. Un alcance que se justifica, además de por el trabajo del equipo humano, por la divulgación semanal de todas las novedades en nuestras redes sociales.

Con el mes de septiembre, se retoma la formación y los más de 40 alumnos/as de los grupos REINCORPORA-T Esta formación se ha dividido en dos áreas: una en la que han adquirido los conocimientos necesarios en Cerámica Digital para poder trabajar en puestos laborales vinculados con el proceso de producción cerámica, y otra en la que a través de una orientación laboral realizada por técnicos expertos han conocido las exigencias del mercado laboral y la importancia del desempeño profesional y del mantenimiento de un puesto de trabajo. La combinación de las dos áreas (formación y orientación) proporciona al alumnado la capacidad de una búsqueda activa y adecuada de empleo dentro de las empresas del sector cerámico una vez adquiridos los conocimientos para el desarrollo de las tareas demandadas actualmente por este clúster.

Emprendimiento

Aunque muchas personas apuestan por el inicio del año para poner en marcha proyectos, septiembre es también una fecha en la que toman forma las ideas de negocio. Desde el servicio de asesoramiento de emprendores/as del Pacte, ayudamos al desarrollo de estos proyectos de empresa, dando respuesta a las dudas que interceden en el proceso de convertir tu idea de negocio en una realidad. Así, ofrecemos información de interés para emprendedores y pymes, ayudamos a tramitar ayudas y altas o asesoramos en el proceso de creación de un negocio. Todo con el objetivo de poner a tu alcance las herramientas que necesita tu proyecto empresarial.

Nuestras redes sociales, un escaparate de consejos para conseguir trabajo y emprender



Desde el Pacte Ceràmic hemos querido dedicar el mes de agosto a recopilar tips que puedan ayudar a las personas seguidoras de nuestras redes sociales en momentos importantes del emprendimiento o la búsqueda de empleo.

Aunque os recomendamos que accedáis a los perfiles del Pacto en Instagram, Facebook, LinkedIn o Twitter para conocer todos los consejos lanzados por nuestro equipo, compartimos en este artículo los beneficios que aporta el emprendimiento. Una de las ventajas de convertirse en emprendedor/a es la estabilidad en el empleo. Tu continuidad laboral dependerá de factores como el éxito o el fracaso del negocio, pero no de la decisión que puedan tomar terceras personas: ahora tú eres tu propio jefe/a.

En segundo lugar, creemos que otro beneficio es el de tener autonomía y libertad en el tiempo. Cuando abres una empresa tienes una autonomía que no disfrutas cuando trabajas para otra persona. Aunque no te queremos engañar, seguramente, para que el negocio funcione debes trabajar mucho, con ritmo y responsabilidad. La tercera ventaja apela a lo más emocional, que es la satisfacción personal. Además de convertir en realidad la idea de negocio que siempre has perseguido, te demostrarás que eres capaz de agregar valor, generar riqueza o de construir.

Si quieres recibir asesoramiento en emprendimiento, puedes contactar con el Pacto en: creacionempresas@pacteceramic.es 647 948 588.





El Pacto Cerámico forma en el uso del Certificado digital en Burriana

El equipo del Pacto ha realizado en el mes de julio dos sesiones de formación sobre Certificado digital para los usuarios/as de "Somos parte", un proyecto localizado en Burriana y dirigido a personas en situación o riesgo de exclusión social. Su objetivo es acompañarlas en el proceso de acercamiento al mercado laboral con garantías de éxito y permanencia. Junto al personal del Consorcio, han conocido la importancia del Certificado Digital para toda la ciudadanía y todos los usos que tiene esta herramienta.



Costur, un pueblo digitalizado con la ayuda del Pacte

Muchas administraciones públicas requieren del Certificado digital para poder realizar cualquier trámite de carácter oficial o firmar electrónicamente documentos. Una petición insalvable que en muchas ocasiones crea una brecha digital en parte de la población.

Para lograr una igualdad de oportunidades, el equipo del Pacto Cerámico impartirá un curso presencial sobre el Certificado digital el próximo 12 de septiembre en las instalaciones del Ayuntamiento de Costur. Una formación en la que se enseñará de manera gratuita cómo solicitar a la administración el certificado, se explicarán todos los ajustes previos a realizar en el móvil o en el ordenador para poder instalar este instrumento y se ejemplificará con casos prácticos sus usos en el día a día burocrático.

¡Únete al Pacto en la digitalización de Costur!

Entrevista a María Tormo

En julio fue elegida con el apoyo unánime de todos los Consistorios, sindicatos y empresas que forman parte del Pacto Cerámico, vicepresidenta de este organismo público, ¿cómo afronta el cargo?

Con muchas ganas, ilusión y el propósito claro de trabajar siempre en defensa de esta alianza municipalista para poner en valor uno de los principales pilares económicos de nuestra comarca, como es el cerámico. Además, resulta crucial la implicación de todo el sector, desde empresas a sindicatos, para trazar acciones conjuntas que permitan al clúster cerámico fortalecerse y hacer frente a los vaivenes, como la grave crisis que genera el alza del precio de la energía y que pone en jaque a esta potente industria.

¿Cuáles son las ideas y objetivos que le gustaría aportar?

Sin duda, el Ayuntamiento de Almassora ofrece total colaboración para llevar a cabo todas las medidas necesarias destinadas a mantener la fortaleza de un sector que es clave en la economía de la localidad, donde hay numerosas empresas cerámicas asentadas. No debemos olvidar que representa el 23% del total del PIB de Castellón. Nos comprometemos a respaldar siempre, sin fisuras, todas las reclamaciones y hacer de interlocutores ante otras administraciones. En estos momentos, el azulejo necesita urgentemente ayudas para hacer frente al incremento de los precios de la energía para poder seguir siendo competitivo internacionalmente y un motor generador de empleo. Nos preocupa que un elevado porcentaje de los 17.000 trabajadores de la industria cerámica estén ahora afectados por ERTEs. Recordemos que dos de cada diez empleos Consorcio en los ocho municipios que forman parte de él?

Porque es clave para fomentar y mejorar la empleabi-

¿Por qué es importante la labor que desempeña este

Porque es clave para fomentar y mejorar la empleabilidad en el sector. Es necesario seguir creando nuevas oportunidades de inserción laboral y ahí resulta crucial la oferta de programas de formación y asesoramiento integral. Debemos detectar las necesidades de las empresas para adaptar los perfiles profesionales a las exigencias del mercado. No debe haber una barrera entre la oferta formativa y la empresa: deben ser vasos comunicantes y crear sinergias. Por eso, es importante ofrecer acciones, cursos, talleres y herramientas para mejorar la empleabilidad.

¿En qué beneficia a la ciudadanía de Almassora que su pueblo forme parte de Consorcio?

El peso que la industria cerámica tiene en Almassora es indiscutible y queremos seguir siendo tierra de oportunidades, atrayendo talento e inversiones. Nuestro propósito es seguir potenciando el sector, facilitando la implantación de nuevas empresas, apoyando a las existentes y optando por cursos formativos, como los que se impulsan desde el Pacto Cerámico.



